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ま ち のう ご き

除雪ドーザ入魂式と除雪安全祈願式
（１1月28日）

人権啓発のための「人形劇」
（11月30日）

滑川駅南土地区画整理事業完成式典
（11月29日）

もちつき大会

　魚津人権擁護委員協議
会と富山地方法務局魚津
支局による人権啓発のた
めの人形劇「まいごのう
さぎさん」が和光保育園、
西加積幼稚園の２園で上
演されました。園児たち

は、やさしさと思いやりの心の大切さを内容とした
「人形劇」を熱心に鑑賞していました。

高齢者叙勲受章者

瑞宝双光章
藤田　宗義さん
（野町・88 歳）
元東部小学校長

　中加積小学校長、東部小学
校長などを歴任され、永年に
わたり学校教育の向上に尽く
されました。
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瑞宝双光章
石倉　信男さん
（野町・88 歳）
元滑川中学校長

　富山市立岩瀬中学校長、滑
川中学校長などを歴任され、
永年にわたり学校教育の向上
に尽くされました。

　冬本番を間近に控え、24 年振りに更新し、導入
された除雪ドーザ（11 ｔ級）の入魂式と冬場の除
雪作業の安全祈願式が安田工業団地内にある市ス
ノーステーションで行われました。
　入魂式では、除雪条件に応じてプラウ（排雪板）
の形状をＶ字、逆Ｖ字型など９通りにも変化させ
ることができる性能が披露されました。

　滑川駅南土地区画整理事業の完成式が市民交流プラザで行われ、関係者が 22
年におよぶ駅南地区約 82.3 ヘクタールの整備終了を祝いました。
　この事業は昭和 61 年に滑川駅南地区の都市基盤整備を目的に都市計画道路や
７ヶ所の公園のほか、滑川駅南北を結ぶ横断地下道、市街地の水害を防ぐ中川

放水路（のぞみ川）沿いの憩いの広場や親水施設
など公共施設を設置し、平成 19 年８月に換地処
分を終え、事業が完了しました。
　式典には、90 人が出席し、滑川駅南土地区画整理審議
会の委員など 14 人に感謝状が贈られました。

　市内の各幼稚園、保育所、保育園では「もちつき大会」が行われ、園児た
ちはつきたてのお餅をおいしそうに食べながら、一足早い正月気分を味わい
ました。

なめりＣＡＮクラブ メリーなめりＣＡＮ
（12月16日）

　総合型地域スポーツクラブ「なめりＣＡＮクラブ」
のクリスマスイベント「メリーなめりＣＡＮ」が、市
総合体育センターで開催され、市内外から幼児の部と
小学１・２年生の部
に 21 チームの約 130
人が参加し、フット
サルでのリーグ戦な
どを楽しみました。

市長の市場まわり
（12月３日）
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最新鋭のこの除雪ドーザは、交差点や家並みが連続する市街地
から山間部まで、生活道路の確保に威力を発揮します。

お餅をおいしそうに食べる
田中幼稚園の園児たち

市長と一緒にお餅をつく
柳原保育所の園児たち

自分の手でごまやきな粉につきたての
お餅をまぶす柳原保育所の園児たち 立山を望む（都）滑川駅国道線の景観


